

Mensaje Semanal de un Minuto de un Legado

Edificando Correctamente

Solo un Pensamiento: Cuando algo se está edificando, usualmente hay unas planillas de las cuales uno tiene que seguir. Estas planillas son creadas por el arquitecto el cual sigue la visión de aquel que es responsable por la misma. Sin visión no hay arquitecto. Sin arquitecto no hay planillas. Sin planillas no hay edificio. Sin edificio no hay propósito. Podemos querer obtener una casa pero no lo podemos hacer con nuestras propias fuerzas.

Escritura: Si Jehová no edificare la casa, en vano trabajan los que la edifican. Si Jehová no guardare la ciudad, en vano vela la guardia. – Salmo 127:1.

Discusión:

1. ¿Qué estás edificando?
2. ¿Quién está edificando?
3. ¿Dónde estás edificando?
4. ¿Qué es lo que inspira que se lleve a cabo tu visión?
5. ¿Cuáles son algunos obstáculos de que puedas edificar correctamente?

Legado: Tu altura solo es posible dependiente de tu profundidad. En otras palabras, tu altura solo puede aguantar lo que tu profundidad ha establecido. El edificio Pisa en Italia se inclina más y más cada año porque su profundidad no solo cede profundidad sino que también está edificada sobre tierra muy arenal. El Salmista decía que bienaventurado es el hombre que está plantado junto a corriente de aguas; que da su fruto a su tiempo y su hoja no cae. ¿Por qué? Porque toda palma está plantada junto a corrientes de aguas. Ella busca profundizarse antes de florecer para poder aguantar todo tipo mal tiempo. Nosotros podemos aprender de la palma.